



MAYOLO LÓPEZ

La Comisión Permanente del PAN aprobó anoche, por unanimidad, abrir la posibilidad de que la elección del presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) descansa en manos del Consejo Nacional, como se estilaba hasta hace unos años, si es que dos terceras partes de los consejos estatales lo proponen.

Este cambio forma parte de la reforma a los estatutos del partido que los panistas deberán ratificar en la Asamblea Nacional agendada para

el 12 de noviembre próximo.

De cara a la próxima renovación del Consejo Nacional –integrado por 400 elementos–, se aprobó también una lista con 30 propuestas del CEN, en la que sobresalen los nombres de Santiago Creel Miranda, Jorge Romero, Fernando Rodríguez Doval, Ignacio Loyola Vera, Julio Castillo López y Víctor Hugo Sondón.

En el caso de las mujeres figuran Beatriz Zavala Peniche, Marian Gómez del Campo, Jovita Morín y Laura Esquivel Torres.